

Atrapan al “rey de la totoaba”

Escrito por comunicado

Viernes 14 de Septiembre de 2018 14:36

+ Es vinculado a poderosos grupos criminales; le decomisan gran arsenal



MEXICALI, B.C., 14 de septiembre 2018.- Oscar “N”, conocido como “El Parra”, es un peligroso sicario y narcotraficante que capturó la Policía Estatal Preventiva (PEP) en un operativo especial sobre la carretera a San Felipe Mexicali.

Con él, se capturó a dos de sus presuntos escoltas a quienes se les decomisaron armas de grueso calibre, cartuchos, equipo táctico y de radiocomunicación además de metanfetamina.

“El parra” era uno de los principales objetivos del Grupo de Coordinación de Baja California, donde se aseguró que la detención del delincuente fue producto de una ardua labor de inteligencia, realizada durante varios meses por agentes de la Policía Estatal Preventiva, quienes lo ubicaron la madrugada de este jueves para proceder a su detención.

Fue avistado cuando se desplazaba en dos vehículos un pick-up Tacoma, color blanco y un Honda Civic, color gris. Los agentes le siguieron y cuando tomaron la carretera le cerraron el paso y fue asegurado de inmediato.

Atrapan al “rey de la totoaba”

Escrito por comunicado

Viernes 14 de Septiembre de 2018 14:36

Con él, cayeron quienes fueron identificados como Carlos Eduardo "N" y Edgar Alejandro "N".

Ya asegurados, se les decomisó lo siguiente:

- 3 Fusiles AR-15 calibre .223.

- 1 fusil AK-47 calibre 7.62.

- 3 armas cortas calibre 45

- 1 chaleco balístico.

- 5 radios de comunicación.

- 3 chalecos tácticos.

- 350 cartuchos arma larga.

- 125 cartuchos arma corta.

- 7 cargadores de arma larga.

Atrapan al “rey de la totoaba”

Escrito por comunicado

Viernes 14 de Septiembre de 2018 14:36

•50 gramos de metanfetamina.

Según investigaciones, "El Parra" cuenta con orden de aprehensión por homicidio con fecha 11 de enero 2018; se cree que forma parte de una organización criminal de tráfico de totoaba y droga en el puerto San Felipe, y parece sostener relaciones con el Cártel de Sinaloa.

Tras su detención, fue puesto a disposición del fiscal federal para que se continúe con las investigaciones del caso.